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e urn, às treze horas e trinta minutos, segunda-
os Senhores Vereadores: Neto Viana -

, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) -

- PP, sob a Presidência da Vereadora Eva
de acordo com a Constituição, Lei Organica e

A Senhora Presidente colocou em

após, aprovada por unanimidade. A Presidente

matérias do Expediente: PROJETO DE LEI
para manutenção dos serviços de 0l (um)
de Educação Especial (20h) para atender nas

MTINICIPAL; PROJETO DE LET
público para manutenção dos serviços de: 04

iniciais (20h) , 16 (dezesseis) Professores de Anos
matemática, 02 (dois) para ciências, 02 (dois) para

02 (dois) para religião, 02 (dois) para inglês, 23

(40h). 07 (sete) Motoristas (40h), e dois Psicólo$os

DE INFORMAÇAOMUNICIPAL PED IDO
sinalização
1 Que sej a

colocação de guarnição na ponte localizada na
ao 3o Pelotão da Brigada Militar.VEREADOR

19512021 Que seja informado em que fase
de Energia Solar na Fundação Médico

ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE
para atender o Pedido de Providências 110

DE INFORMA ÇÀo 1 q7t202 1 Que sej a

o cargo de Motorista das categorias C, D e E,
R ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE

Legislativa os valores que ingressaram nos
data, referente ao enfrentamento e combate à
presente data, DETALHADAMENTE; 3)Já tem
Se positivo, informar. VEREADOR RENAN

lQue seja informado a esta Casa Legislativa
da Coordenadoria da Mulher em Lavras

PROVIDÊucus 2951202 I Que seja rcalizado
NENÊ BRITO PDT; PED IDO DE

nas ruas calçadas da cidade e que
VEREADOR NETO VIANA _ PT; PEDIDO

academia ao ar livre no canteiro central de acesso
Lawas/Bagé VEREADOR NETO VIANA

seja feita manutenção com patrola e rolo
; Rua Adílio Conti. VEREADOR NETO

Que sejam realizados os reparos necessários nas

Branco, pois ambas se encontram com diversos
. VEREADOR NETO VIANA _ PT PEDIDO

roçada e limpeza na área da "aviação", conforme
CORRESPONDENICAS Oficio n' 26112021

aprovadas na Sessão Ordinária no dia 28 de

ofício 9912021. que trata as matérias aprovadas'.p\çà

ESTADO DO RIO

CAMARA MUNICIP
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e -mai I s : p resi d e n ci o cvl @ fo r ro po

Ata no 34

Aos dois dias mês de agosto do ano de dois mil e
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão

PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito -
PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP,

Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum"
Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão

apreciação e votação a Ata 33 de 2021, apreciada e,

solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura
072l202lContratação temporária de excepcional interesse

Professora na área de Educação Física (20h) e 03 (trêsO

escolas da Rede Municipal de Ensino
073 12021 Autorizaontratação temporfuia de excepcional
(quatro) Professores de Educação Infantil (20h) , 05 (cinco)
Finais (20h). sendo 02 (dois) para português, 02 (dois)
geografia, 02 (dois) para história, 02 (dois) para educação
(vinte e três) monitores (40h), 20 (vinte)
(20h), para atender a Rede Municipal de Ensino.

19312021 Que seja informado se já foi finalizado o

dE tTâNSitO VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT
informado se foi realizado estudo e se há previsão
Rua Barão do Rio Branco, sentido Bairro/Centro,
ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE INFO
encontra-se o Projeto Básico que contempla a
Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa.
INFORMAÇAO 19612021 Que seja informado se tem
Â812A21. VEREADOR NENÊ BRITO - PDT;
informado quantos servidores públicos municipais
especificando a quantidade e cada categoria.
INFORMAÇ^O 19812021 l)Sejam informados a esta

cofres públicos, de janeiro de 2021 ate a presente
COVID19;2) Sejam informados os valores gatos até
um cronograma onde serão aplicados os valores
DELABARY -PP; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 1

em que fase se encontra os trâmites para a criação e

do Sul. VEREADOR DIMMY ALVES -PP PEDIDO
nivelamento na Ponte localizadana Sanga da Matilde.
PROVIDÊNCIAS 29612021 Que seja feita vistoria

a cidade, que fica entre a Rua Paul Harris e a Estrada
_ PT PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 298/2021
compactador nas seguintes Ruas: Rua Herondina de

VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 2991202
pontes da Rua Alexandre Silveira e da Rua Barão do

fotos em

fotos em anexo. VEREADOR SEIXAS _

- GP - Respostas ao oficio 9512021 trata as
junho de 2021. Oficio n' 25612021 - Respostas



na Sessão Ordinária no dia 05 de iulho de 2021 TE DO PREFEITO. Grande Expediente: Dada
a palavra ao Vereador Neto Viana - PT desejou uma tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres
colegas Vereadores, Assessoras da Casa, demais em Sessão. Salientou para que quem possa

alimentos a secretaria de Assistência Social e

várias entidades e comércios da cidade estão e disse que a Bancada do PT tambérn está
recebendo doações de alimentos para encamiúar para Assistência principalmente nesse periodo de frio

trinta e quatro, e com um número bem alto deque estamos passando. Salientou que estamos na
pedidos e que é um marco onde os vereadores estão
trabalhar é indo nos bairros e anotando os pedidos dos
está bem precário a rua e demais trechos do referido

um bom trabalho. Disse que a forma de
Disse que esteve no Bairro Isabel c que

conversou Çom as secretarias Carol e Rita. e o novo S

Falou que esteve na secretaria de obras e

de obras no momento estava ocupado, mas
que irá retornar e que pegou em mãos o cronograma paÍa acompaúar os pedidos. Falou que
além de ir conversar com o Secretario de Obras irá
Assessor de Esporte Jonatas de Souza (Alemão do

com o funcionalismo público. Agradeceu o

alguns vereadores entraram com esse pedido. E disse
em relação às tabelas de basquete, e disse que

foi instalado o aro de basquete e logo agradeceu
em nome de todos os jogadores. Agradeceu também ao J que esteve na Rádio Pepita FM, onde foi
bem recebido juntamente com os voluntários da horta
Projeto da Hofta em nossa cidade. Falou que esteve

onde foi relatado sobre a Indicação e o
em convite da secretaria de Planejamento

com os demais dirigentes da CEEE e agradeceu pela Falou que na próxima semana estará
visitando os bairros. Falou também que no dia de a CPI do covid-19 estará dando segmento nas

investigações em relação ao governo do Jair Boisonaro
PDT desejou uma Boa Tarde a senhora Presidente E

para defender a comunidade. Vereador Dimmy Alves -
colegas Vereadores a seúora Presidente Eva Mesa e aos

sua fala explanando referente ao Pedido de Informações
Disse que está aqui para representar a comunidade, e quç

governo genocida. Vereador Nenê Brito -
Mesa, aos demais colegas vereadores e as

Assessoras da Casa. Falou sobre seu pedido de que foi feito dia 28 de abril do cortente ano e
logo leu a resposta, disse que já faz quatro meses e agora nada foi feito e clisse que com o novo
secretário quem sabe ele possa fazer. T'ambóm falou dos pedidos apresentado em sessão. Vereador
Adilson Seixas * PDT desejou uma boa tarde à Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a

pois sem ele não somos nada. Logo leu umaAssessoria de Bancada. Agradeceu a Deus por estar
reflexão. Pediu para Mesa Diretora para que seja Moção de Pesar para os familiares do
senhor Arcanjo Agosta que foi um compaúeiro do Parabenizou o Vitor Soares pelo período que

esteve frente á Secretaria de Obras, mesmo sendo um público, onde disse que é muito dificil
ter quc mandar nos próprios colegas, e logo desejou ao seu ex- colega vereador pelo cargo que

irá ocupar como Secretário de Obras desejando a ele que um belo trabalho e aproveite a oporfunidade
que estão dando a ele. Falou das matórias e respostas em sessão. Disse que estamos aqui

desejou uma boa tarde ao nobres
presentes nessa sessão ordinária. Iniciou

1, e logo fez a leitura da resposta recebida.

que fica triste com essas respostas e a comunidade
Exeçutivo pensa um pouco diferente de nós, e
merece e disse que irá continuará fazendo o

trabalho aqui nessa casa. Falou sobre a matéria e a resposta sobre a Zoonose. Vereador Guto
Bittencourt - Progressistas agradeceu a fala. Vereador Delabary - Progressistas, desejou uma boa
tarde à Senhora Presidente Eva mesa, aos nobres colegas
nessa sessão. Falou ao vereador Dimmy que essa devassa

Assessoria da Casa, e aos visitantes
aÍionta entre os poderes e que a estagiária que

manda as respostas para a Presidente Eva Mesa ela só e cola por isso sempre é o mesmo teor de
respostas. Pediu que a Presidente Eva falasse com o da Casa e que possamos excluir o tema
Indicação ao Executivo Municipal. Falou sobre o centro Zoonose onde o Prefeito inaugurou, mas não

para saber sobre os valores destinados paraatem alvará. Falou de um pedido de Informações
Secretaria de Saúde. Falou sobre as tabelas colocadas na Falou também sobre os 97 días da ala
das internações do nosso Hospital f,echado. Falou do alto do gás. Conciuindo sua fala disse que o

Covid-l9. Vereador Juliano Confisco -
,Eva Mesa, aos colegas Vereadores e demais

Brasil é o 3" país no mundo que aplicou vacina
Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora
presentes da Casa. Desejou os parabéns ao colega Nenê estava de aniversário no final de semana.
Parabenizou também o Vitor Soares pelos 16 meses à Secretaria de Obras o qual conduziu muito
bem os trabalhos com os colegas, E deu as boas vindas e sorte ao Cadico La-bella, que tenha êxito

explanou que o Brasil está bem avançado
poder ser que o próximo governo pense e

nessa nova empreitada. E disse que bem como vereador
nas vacinas e que somos um dos países adiantados. Falou
urn salário mínimo que possa s alimentos os alimentos subiram muito nessa pandemia.

tarde a senhora Presidente Eva Mesa aosVereador Clemar Biaggi (careca) desejou uma

A\q§

doar ou que continuem doando cobefiores. agasalhos



colegas Vereadores, assistência. Desejou melhoras
leucemia. Parabenizou a administração pela academia

pequeno Dante que foi diagnosticado com
ar livre no lbaré. Deixou seus sentimentos aos

passagem de seu aniversário. Ordem do dia:
através da Secretaria de Turismo, Indústria e

familiares do Luisinho pela perda do seu pai Arcanjo Deus as boas vindas ao Cadico La-bella na
Secretaria de obras e boa sorte e que ele consiga os pedidos. Falou da meia dúzia de gente que
não é a favor da empresa fosfato. A Vereadora e Eva Mesa - MDB deu as boas vindas aos

visitantes e parabenizou o colega vereador Nenê Brito
INDICAÇÃO 075/2A21 Que seja estudada a
Comércio, Cultura e Esportes, do TORNEIO
dezembro deste ano.VEREADOR RENAN

- edição 2CI21 ser rcalizada no mês cle

-PP; INDICAÇÃO 07612021 Que seja
rcalizado estudo para regularizar a iírea existente na denominada Passo das Tropas, bern como
adotadas as demais providências necessárias visando a de tal regularização. VEREADOR
ADTLSON SETXAS - PDT; MOÇÃO 020t2027
Salário Mínimo Regional, aos nobres membros da

DE APOIO em defesa da valorização do
Legislativa do Estado do Rio Grande do

Sul. VEREADOR NETO VIANA - PT. Finais: Vereador Neto Viana - PT Fez a
explanação sobre alguns dados que o colega Renan citou, governo genocida. Falou que o Brasil é o 6o de não
vacinados. Disse que quem governa hoje não é mais o e sim o Centrão. Deixou registrada a frase "fora
bolsonaro genocida". E logo desejou uma boa tarde a todos. Nenê Brito - PDT deixou os sentimentos a
família clo senhor Arcarr-lo Agosta e agradeceu ao Vitor pelo peclidos realizados, e desejou boas vindas ao

novo secrelário Cadico La-bella que consiga realizar os pedidos. E desejou uma boa semana a todos.
Vereador Adilson Seixas - PDT se somou ao colega e a Presidente que parabenizando o colega Nenê.
Falou ao colega Renan onde menciolrou que podernos fazer bonito na Rua lsmenia Saraiva falou sobre uma
postagem do Prefeito juntamente corn Tiago Engenheiro, Secreüiria de Planejamento, e que foi protocolado
um valor com um deputado para calçamento nessa rua. Logo desejou uma ótima semana. Vereador
Dimmy Alves - PP convidou os colegas Careca e Renan uma reunião dia cinco para analisar o PPA. Disse
que sempre temos que ver a moeda dos dois lados. Logo uma boa semana a todos. Renan Delabary - PP
agradeceu os presentes em plenário, e tàlou sobre a fala do Neto que concorda que o Michel Temmer é
um golpista. E disse que quando o PT precisou se unir o PP tinham mais respeito. E disse que tem muito

, respeitar e discutirmos assuntos locais. Vereador
inicio de semana. Vereador Clemar Biaggi -
o pagamento dos salários pagos em dia pelo

governador Eduardo Leite dos professores e demais estaduais. A vereadora Presidente Eva Mesa-
MDB Desejou que todos retomeul para suas residências a proteção de Deus. E logo deu por encerrada a

gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas noSessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores
(youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de e não havendo mais nada a tratado declarou
encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino
agosto ds202l.

da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 02 de

orgulho de ser Progressistas. E disse que a gente tem que
Juliano Confisco - PP desejoLl uma boa tarde a todos e um
PTB pediu para que a população siga se cuidando. Falou

Mesa Prates
1o Secretário Presidente

Cânrara de Vereadores de Lavras do Sul, Rua Adão Teixeira da 396 - Lavras do Sul- RS * Cep: 97390-000


